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Jonny Albrecht 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Albrecht - Si tuation der Altstandorte und 
ungenutzter städtischer Immobilien in 2014  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Es wird Bezug auf die Anfrage AF-0500/2013 zur Situation der Altstandorte genommen. Hier 
wurde eine Übersicht der Altstandorte ausgereicht, welche auch den aktuellen Sachstand im 
Jahr 2013 enthielt. In die Übersicht für 2014 sind die Objekte im Besitz der Stadt Eisenach in 
der Wartburgallee 12, Am Gebräun 27 (ehemalige Kita), Oberes Schloß Stedtfeld und 
Steinstock Stedtfeld einzubeziehen. Letztere werden vom Amt 67 bewirtschaftet und sollen 
lt. Fortschreibung zum Haushaltskonsolidierungskonzept 2012 – 2022 veräußert werden. 
Hiermit sollen jährliche Bewirtschaftungskosten i.H.v. 20.000 Euro eingespart werden (vgl. S. 
92 d. HSK). Es wird auch Bezug genommen auf die Beantwortung der Anfrage AF-
0522/2013 zur FER-Brache. Darin hieß es, daß zum Jahresbeginn 2014 Gespräche 
aufgenommen werden, „mit der Zielrichtung, den Abriss der ehemals gewerblich genutzten 
Gebäude ohne den Einsatz von Fördermitteln zu thematisieren“. Außerdem, dass sich die 
Stadt „eine nicht störende gewerbliche Entwicklung oder eine Mischnutzung des Areals, 
welche sich mit den Wohnnutzungen in den angrenzenden Quartieren gut verträgt“, wünscht. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Verbesserungen und Fortschritte konnten bei den in der Übersicht befindlichen 

Altstandorten seit unserer letzten Anfrage im Konkreten erzielt werden (Bitte reichen Sie 
uns abermals eine aktualisierte Übersicht aus, die auch eventuell neu hinzugekommene 
Flächen und Immobilien enthält. Bitte auch SWG-Immobilien aufführen! Bitte auch 
Bewirtschaftungskosten für alle Objekte nebst Haushaltsstellen aufführen!)? 

2. Welche Planungen bestehen hinsichtlich der Entwicklung, Sicherung oder Veräußerung 
von Altstandorten in Eisenach im nächsten Jahr? 

3. Wie ist der Stand der Maßnahmen der im Landesprogramm „Genial zentral“ befindlichen 
FERBrache (Ergebnisse des o.g. Gespräches, Entwicklungswünsche der Stadt, Abriß)? 

4. Zu welchem Preis wird die Veräußerung obenstehender vier Objekte geplant? 
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